

Escrito por Carlos Aragües

Viernes, 26 de Agosto de 2011 09:02 - Actualizado Lunes, 26 de Marzo de 2018 10:41

Como en años anteriores y encuadrado en las actividades del SEPTIEMBRE DEPORTIVO en el marco de las fiestas patronales de la VIRGEN DE LA PEÑA 2011, nuestro club ha participado con la realización de una jornada de puertas abiertas en el Rocódromo municipal de la Ciudad Deportiva. Por ello, el **sábado día 10 de septiembre del 2011 de 9 a 14 horas**, acudieron chicos y mayores, el futuro y el presente, para pasar un rato entretenido, y así conocer un poco que es la escalada. Algunos peques se entretuvieron de lo lindo dando sus primeros pasos de escalada y saltando sobre la colchoneta.

Escalar es muy popular en el mundo moderno.

Muchos juegos de computadora

[y casinos en línea con un bono sin depósito](#)

están dedicados a este deporte.

Por lo tanto, son tan populares entre una gran cantidad de jugadores.

{phocagallery view=category|categoryid=92|limitstart=0|limitcount=0}